



Boletín Informativo

04 de julio de 2022

Edición 46

PUTIN: EL PAPEL DEL BRICS ES IMPORTANTE AHORA PARA CONSTRUIR UN MUNDO MULTIPOLAR

En esta edición

Putin: el papel del BRICS es importante ahora para construir un mundo multipolar 1

Putin culpa al G7 de la "política macroeconómica irresponsable" 1

Selección de declaraciones racistas, antisemitas y neofascistas de altos funcionarios ucranianos 2

Dondequiera que llegue la OTAN, deja una tierra quemada detrás 2

El hambre en Estados Unidos empeora desde la pandemia 3

Periódicos políticos de Washington pronostican un colapso total de la política exterior de Biden 3

El presidente ruso, Vladimir Putin, destacó en su discurso en la XIV Cumbre del BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) la importancia que tiene actualmente esta asociación para construir un mundo multipolar.

"La credibilidad y la influencia del BRICS en la escena mundial no deja de aumentar año tras año", afirmó, señalando que los países miembros de la asociación "tienen un potencial político, económico, científico, tecnológico y humano realmente enorme".

El mandatario ruso también indicó que los países del BRICS "fortalecen la colaboración en toda la gama de agendas globales y regionales".

En paralelo, Putin denunció que los países occidentales trasladan al mundo a través de mecanismos financieros sus propios errores en macroecono-

nomía. "Solo sobre la base de una cooperación honesta y mutuamente beneficiosa podemos encontrar una salida a la situación de crisis que se ha desarrollado en la economía mundial debido a las acciones mal concebidas y egoístas de Estados individuales, que, utilizando los mecanismos financieros, están trasladando de hecho a todo el mundo sus propios errores en política macroeconómica", aseveró.

Por su parte, el presidente de China, Xi Jinping, expresó que los países del

BRICS deben unirse contra las sanciones unilaterales y su abuso, al tiempo que instó a rechazar la mentalidad de la Guerra Fría y la confrontación de bloques. "Debemos abandonar la mentalidad de la Guerra Fría y la confrontación de bloques, oponernos a las sanciones unilaterales y su abuso, e [...] ir más allá de pequeñas agrupaciones hegemónicas", declaró.

LEER MÁS >> <https://actualidad.rt.com/actualidad/433590-putin-papel-brics-multipolar>



"La fuerte subida de la inflación no ocurrió ayer, es resultado de varios años": Putin culpa al G7 de la "política macroeconómica irresponsable"

El desequilibrio en las relaciones internacionales ha puesto de relieve la necesidad de cooperación entre los países del grupo BRICS y otras naciones que comparten sus valores, ha declarado este viernes Vladimir Putin, en su mensaje de saludo por videoconferencia a los participantes de la cumbre BRICS y sus aliados.

En su reiterado llamamiento al desarrollo de un mundo multipolar "basado en los principios de igualdad, justicia y respeto mutuo", el presidente de Rusia destacó la apuesta de los países congregados por el comercio mundial y las finanzas "libres de barreras y restricciones por motivos políticos".

"El comercio global se atascó en las disputas, en la resolución de las cuales se tienen cada vez menos en

cuenta las normas y los principios de la Organización Mundial del Comercio", afirmó Putin. En este sentido, el jefe de Estado denunció que se esté socavando "todo el sistema financiero y monetario" y que se rompan las cadenas logísticas y de producción, al tiempo que se observa un auge de los precios de alimentos, recursos energéticos y otros bienes.

"No es el resultado de los últimos meses y, desde luego, que no es consecuencia de la operación militar especial que Rusia lleva a cabo para defender el Donbass", declaró el mandatario.

Con la pandemia del covid-19, estos procesos se aceleraron ante la drástica disminución de la demanda y la oferta de bienes y servicios, añadió. Según recaló el

mandatario, el mercado que acabó revelándose como uno de los más desequilibrados resultó ser el alimentario.

"Imprimieron dinero, lo repartieron en sus países —en los países ricos— y se pusieron a arrasar con todos los víveres en el mercado global, como si estuvieran pasando una aspiradora", explicó Putin, que puso como ejemplo a Estados Unidos, porque "era un exportador de alimentos" y ahora "compra más que vende". "De ahí, el triste resultado para los mercados alimentarios globales", resumió.

VER MÁS >> <https://actualidad.rt.com/actualidad/433710-putin-inflacion-resultado-varios-anos>



Embajada de Rusia en Nicaragua, El Salvador y Honduras



"...Y los colgaremos después..."

La Misión rusa ante las Naciones Unidas ha hecho circular una selección de declaraciones racistas, rusóforas, antisemitas y neofascistas de funcionarios ucranianos de políticos y personalidades públicas ante el Consejo de Seguridad y la Asamblea General de la ONU. "Espero que esto ayude a nuestros colegas de la ONU a entender mejor con quién estamos tratando realmente en Ucrania", escribió Dmitry Polyansky

Aquí algunas de ellas:

El presidente ucraniano actual, **Volodymyr Zelensky**, en una rueda de prensa el 29 de noviembre de 2021, sobre los ciudadanos ucranianos atrapados en las sanciones anticonstitucionales del Consejo de Seguridad Nacional y Defensa de Ucrania por ser sospechosos de simpatizar con Rusia: "No todos los representantes del pueblo son personas. Hay individuos biológicos, creo que sí".

El 5º presidente de Ucrania, **Petro Poroshenko** (2014-2019), declaración del 13 de noviembre de 2014 - sobre los residentes de las repúblicas populares de Donetsk y Lugansk fuera del control de Kiev: "Nosotros tendremos puestos de trabajo - ellos no. Nosotros tendremos pensiones, ellos no. Tendremos cuidado de los pensionistas, de los niños... no lo tendrán. Nuestros hijos irán a las escuelas y jardines de infancia, **sus hijos estarán en los sótanos**. Así es como ganaremos esta guerra".

Presidente de la Rada Suprema (parlamento) de Ucrania **Andriy Parubiy** el 4 de septiembre de 2018: "El mayor hombre que practicó la democra-



Niños de Donbás que huyen de los bombardeos ucranianos en 2015

cia directa fue Adolf Aloisovich [Hitler] en los años 30."

Boris Filatov, vicepresidente de la administración de Dnepropetrovsk, más tarde miembro de la Rada Suprema y alcalde de Dnipropetrovsk con una población de aproximadamente un millón de habitantes (rebautizada como Dnipro por las autori-

dades ucranianas) el 28 de febrero de 2014: "En mi opinión, no hay nada malo en ampliar la autonomía de Crimea y conceder al ruso el estatus de lengua estatal. Esto evitará una escalada de tensiones y preservará a Ucrania. Hay que dar a esta escoria tales promesas, garantías y hacer cualquier concesión. Y para colgar... Los colgaremos más tarde".

La selección contiene declaraciones igualmente elocuentes de conocidos políticos ucranianos: **Farion, Biletsky, Turchinov, Yarosh, Tyahnybok** y otros. Por supuesto, nadie debe hacerse ilusiones sobre cómo reaccionarán los países occidentales ante este documento. Pero es bueno que la comunidad mundial supiera a quién defiende y arma el Occidente.

VER MÁS >> https://drive.google.com/file/d/1YotJNYWW6NJBIPrtaAAYTHvk1Fd_Um/view

Público.es (España): Dondequiera que llegue la OTAN, deja una tierra quemada detrás

GLOBALTIMES
LIVREZ



LEER MÁS >> <https://www.publico.es/politica/ainhoa-ruiz-investigadora-centre-delas-pais-pasa-otan-pais-deja-arrasado.html#md=modulo-portada-bloque:4col-t1:mm=mobile-big>

En vísperas de la cumbre de la OTAN en Madrid, se planificó una contracumbre en la que participaron los partidarios de un enfoque diferente de las cuestiones de paz y seguridad. Frente a los que resuelven los problemas mediante la fuerza militar y el dictado, hay partidarios del diálogo y de las relaciones internacionales igualitarias y mutuamente beneficiosas. El gran negocio de la guerra está en contra del sentido común y del pacifismo. Y del lado de estos últimos

está Ainhoa Ruiz, investigadora del Centro Delàs de Estudios por la Paz. En una entrevista concedida a Público, explicó por qué ella, y personas de distintos espectros políticos que comparten los mismos puntos de vista sobre la paz y la seguridad, consideran que la Alianza del Atlántico Norte, que recientemente ha tratado de extender su influencia más allá de las fronteras de Europa, es una organización que no hace más que daño.



Embajada de Rusia en Nicaragua, El Salvador y Honduras



Bloomberg:

El hambre en Estados Unidos empeora desde la pandemia

La subida de los precios de los alimentos en Estados Unidos se atribuye a la inflación y a la acción militar, informa Bloomberg. La autora del artículo no especifica en qué guerra está inmerso su país. Pero insta a los legisladores a reconocer que el hambre se ha convertido en una realidad duradera en Estados Unidos.

COVID-19 ha convertido el hambre en un grave problema, ya que millones de estadounidenses han perdido sus empleos, las familias se han visto obligadas a quedarse en casa y las cadenas de suministro se han visto interrumpidas. Ahora la inflación y la "guerra" agravan la situación.

El año pasado, uno de cada seis estadounidenses dependió de los fondos de alimentos de la caridad para sobrevivir: 53 millones de personas, frente a los 40 millones que había antes de la pandemia. Ahora, incluso cuando la pandemia retrocede, el número de estadounidenses hambrientos vuelve a aumentar. En el último año, los precios de los alimentos se han disparado un 12%, la mayor subida desde 1979. Algunas de las organizaciones de ayuda alimentaria más importantes del país, como el Atlanta Community Food Trust, informaron recientemente de un aumento de las necesidades de alimentos como en los primeros meses de 2020.

Las familias que dependen de los programas de asistencia alimentaria, como el Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria del Departamento de Agricultura o SNAP, son las más amenazadas, ya que las asignaciones de emergencia realizadas durante la pandemia llegan a su fin. Los niños son especialmente vulnerables cuando las escuelas cierran en verano y millones de estudiantes de bajos ingresos pasan meses sin almuerzos gratuitos.

El aumento de la inflación, la fragilidad de las cadenas de suministro, la reducción de las importaciones de cereales debido a los conflictos, los efectos crecientes del cambio climático... las presiones combinadas de estos factores están prolongando y agravando la inseguridad alimentaria en todo el mundo. Sin embargo, en EE.UU., muchos legisladores conservadores siguen considerando el hambre como un problema puramente individual que el gobierno no tiene que arreglar después de que una pandemia deje de ser una prioridad pública. Pero la realidad es que, a medida que la situación económica empeora, cada vez hay más personas que



tienen dificultades para alimentar a sus familias, por lo que se necesitan más fondos, no menos. Los legisladores deben aprobar el gasto de emergencia en programas de asistencia alimentaria como el SNAP y proporcionar apoyo adicional a las cadenas de alimentos locales y a las fundaciones. En la actualidad, unos 41 millones de estadounidenses están cubiertos por el SNAP, con unas prestaciones mensuales medias de 233 dólares por persona. En 2020, los paquetes de ayuda para la pandemia aprobados por el Congreso permitieron a los estados emitir cupones de alimentos adicionales por un valor mínimo de 95 dólares por persona, y esta asignación se está eliminando gradualmente.

Paradójicamente, pero es la primera vez que los estadounidenses se enfrentan de lleno a una situación que durante años se ha instigado deliberadamente en otros países en su beneficio.

En este contexto, dos puntos de vista conceptuales luchan entre los teóricos:

La primera es que EE.UU. es un ejemplo clásico de país rico que envía cientos de miles de toneladas de alimentos a los vertederos cada año y tiene ciudadanos hambrientos por problemas de regulación gubernamental. Es necesario que haya menos intervención del

gobierno y más mercado libre y todos serán felices. Segundo - El mercado libre es una ficción. Nunca ha sido gratis en ningún país del mundo. Un ejemplo son las sanciones, que son fundamentalmente contrarias al libre mercado. Así como los aranceles comerciales que los Estados utilizan para proteger su mercado interno. Y la guinda del pastel: en Estados Unidos existe el Comité Antimonopolio, que restringe los derechos de los monopolistas y las grandes empresas. La legislación estadounidense también prohíbe que sólo las empresas establecidas coticen en bolsa. La lucha contra el fraude y las empresas fantasma. Cómo encajan esta comisión y estas leyes en el mercado libre es un misterio. Porque si se limita el mercado, si se le imponen reglas, el mercado ya no es libre. Así que si la gente cree en algo que nunca ocurrió realmente, no es más que oscurantismo. La gente común, tanto los desempleados como los empleados, que ahora mismo se enfrentan al problema del hambre con sus propios ojos, lamentablemente, no están recibiendo ningún alivio de esta "guerra de ideas".

LEER MÁS >> <https://www.bloomberg.com/opinion/articles/2022-06-23/hunger-is-worse-now-than-during-the-pandemic?smd=opinion>

Periódicos políticos de Washington pronostican un colapso total de la política exterior de Biden

La reacción a la situación en Ucrania fue el segundo error del presidente estadounidense Joe Biden, que llevó a la OTAN a una derrota estratégica. Esta opinión fue expresada por el columnista William Moloney en un artículo para la publicación estadounidense The Hill.

Calificó el primer fracaso como la "vergonzosa retirada" de Estados Unidos de Afganistán. La retirada de las tropas estadounidenses supuso una gran conmoción para la alianza del Atlántico Norte y planteó "serias dudas sobre la prudencia,

la estabilidad y la credibilidad de Estados Unidos como líder del mundo libre", dijo.

Moloney señaló que, con el telón de fondo de la rápida evolución de la situación en Ucrania, se podían ver señales de que Washington estaba llevando a la OTAN de humillación en humillación, lo que podría acabar en una dramática reestructuración de la estructura geopolítica mundial.

Anteriormente, el destacado locutor estadounidense Stuart Varney afirmó que las sucesivas crisis bajo el mandato del presidente de Estados Unidos,

Joe Biden, eran en gran parte culpa del propio mandatario y pidió a los analistas políticos que dejaran de buscar excusas para sus aparentes fracasos y pasos en falso.

VER MÁS >>
<https://thehill.com/opinion/international/3530178-the-ukraine-war-response-is-fast-becoming-bidens-second-blunder/>
<https://www.youtube.com/watch?v=x5ZnSQprXNM>